

かがやき

高松市立松島小学校 3年団

平成21年2月3日発行

寒さに負けず、がんばりましょう！

寒い日が続いていますが、体を動かすことが好きな子どもたちが多く、休み時間には友だちと元気に外遊びを楽しみ寒さを吹き飛ばしています。体育のフットベースでも、目をかがやかせて取り組んでおり、練習を続けているなわとびでも上達が見られます。積極的に運動することで体力づくりに努めるとともに、十分な栄養や休養をとることも気を付けさせたいと考えています。

2月に入り、学習面では、まとめの時期となりました。3年生で学習したことがしっかり身につくように、復習に力を入れていきたいと思ひます。

今月は、校舎お別れコンサートや4年生から始まるクラブ活動の見学など、3年生にとって楽しい行事がひかえています。元気にがんばりましょう。

教科	単元名
国語	サーカスのライオン
社会	くらしを守るしごと(2)
算数	重さ そろばん
理科	じしゃくにつけよう 作って遊ぼう
音楽	みんなのアンサンブル
図工	切って切ってトントントン
体育	なわとび フットベース
道徳	かえでをほろう ありときりぎりす
学活	かぜの予防 楽しいクラブ活動見学
高松みらい科	冬の生き物(2) 自ぜんを守ろう
英語	家族の言い方や紹介のしかた



行事予定

変動費(2月分)のお知らせ	
紙版画セット	150円
作品バッグ	180円
共同購入①(版画用インク)	220円
共同購入②(シール)	40円
合計	590円
(購入希望者)全校文集代	700円

6日(金)	研究会参加のため4時間授業 (13:15下校)
13日(金)	校舎お別れコンサート (13:15~14:30)
16日(月)	避難訓練
17日(火)	クラブ(3年生見学)
19日(木)	スクールカウンセラー相談日
20日(金)	授業参観(5校時) 学級懇談会(6校時)

○ 人権について考えよう ～「プレゼント」を視聴して～

1月25日（日）に3年生は「プレゼント」というお話を視聴しました。みんなとても真剣に見て、多くのことを感じ取っていました。子どもたちの感想を紹介します。

お話のあらすじ：小学4年生の綾香は、友だちの美由紀の誕生日に手作りの写真立てをプレゼントする。しかしそれは、美由紀の気に入るものではなく、美由紀は綾香にいじわるを始める。それまで仲の良かった友だちまで綾香を避けるようになり、やがてクラス中が綾香を仲間はずれにするようになった。ある日、美由紀のかわいがっていた犬のコロがいなくなる。そして…

- このビデオを見て、悪口や無視が原因で学校を休むほど悲しくなることがあるとわかった。最後は、みんななかよくなれてよかった。
- 犬のコロはみんなに「仲間はずれはいけないよ。」と教えてあげたんだと思います。
- 「人の気持ちを考えよう。みんななかよししよう。」とコロは言っていたんだと思います。
- コロはみんなをなかよしにするプレゼントをしてすごいね。物よりいいプレゼントをしたと思います。
- 仲間はずれやいじめは、ぜったいいけない。それと、みんなで協力したら、何でもできるということがわかりました。
- いじめられているのを見てだまっているのも、いじめだと思いました。この話には、いじめられている人に声をかけている子がいてすごいと思いました。ぼくはだまっていることが多いので、声をかけたいです。
- 一人の子がクラスみんなにいじめられるのは、ぼくはつらいです。この話は最後になかなかおりましたのですごいと思いました。



消防署の見学

2月2日（月）

高松北消防署へ行きました。



救急車の出動状況や市内2ヶ所の高所カメラの様子を見せてもらいました。

人の命を救うために消防の仕事を選んだそうです。



火事の際には、夜間や早朝でも素早く着替えて出動するという話を聞いて子どもたちは仕事の大変さを感じとっていたようです。訓練は消火、救助、救急処置の3種類あり、女性も5名勤めていると聞いて驚いた様子でした。

